

“Y SIN EMBARGO....SE MUEVE”

Escrito por Administrator

Lunes, 16 de Enero de 2012 00:57 - Actualizado Lunes, 30 de Enero de 2012 20:17



Un viaje al pasado a los orígenes de la ciencia moderna

La agrupación teatral de Cundinamarte ha estrenado el pasado mes de mayo el espectáculo denominado “Y sin embargo...se mueve” en el marco del III festival de Astronomía en Chía, que se constituyó en una novedosa experiencia por su contacto directo con el público y el acercamiento de la historia de Galileo Galilei, defensor del heliocentrismo en la mitad del siglo XVII.

El Papa Urbano VIII, el Conde Cosme II de los Médicis, el inquisidor, Galileo y su hija Celeste aparecen como venidos del pasado para reconstruir la odisea que enfrentó Galileo y que por poco le cuesta la cabeza.



Concebida para público estudiantil que propicia la interacción y el contacto directo con los jóvenes propiciando la motivación en la lúdica y la imaginación propias del teatro. En esta versión estudiantil se borra la barrera auditorio/escenario y el espectáculo se desarrolla entre el público y se propicia su participación en el curso de la fábula, en el viaje hacia el pasado, provocando una aprehensión del contenido de la historia, ideal para alumnos de bachillerato, en el proceso de formación y de estructuración de los valores de una personalidad equilibrada frente a la sociedad y el mundo.

El elenco que participa en el espectáculo goza de diferentes experiencias teatrales y tiene la fortaleza de una variedad de entrenamiento acorde con sus edades, dando al desempeño

“Y SIN EMBARGO....SE MUEVE”

Escrito por Administrator

Lunes, 16 de Enero de 2012 00:57 - Actualizado Lunes, 30 de Enero de 2012 20:17

artístico una frescura de una verosimilitud inigualable.

Es espectáculo fue tuvo 25 presentaciones en el III Festival de Astronomía de Chía.



“Nada me he inventado, ni repito lo que otros han dicho.

Solo me baso en lo que me ven mis ojos.

La naturaleza es mi maestra.”

Galileo Galilei